



## SR. ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS

**D. Isidro Carrasco Martínez** Portavoz del Grupo Municipal VOX en el Ayuntamiento de Águilas, de conformidad con lo dispuesto por el art.58.1.A del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de los Entes Locales, propone para su inclusión en el Orden del día del Pleno Ordinario correspondiente al mes de abril de 2024, la siguiente:

## MOCIÓN PARA CREAR EN ÁGUILAS UNA COMISARÍA DE POLICÍA NACIONAL

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Actualmente el municipio de Águilas cuenta con cuartel de la Guardia Civil y dependencias de Policía Local que colaboran de forma estrecha y coordinada para salvaguardar la seguridad ciudadana del mismo y sus pedanías.

Con la creación de una Comisaría de Policía Nacional se garantizaría cubrir con las necesidades, en cuanto a seguridad, del municipio en su totalidad. Adaptando los medios a la realidad que vive Águilas.

Debemos tener en cuenta que geográficamente nuestro municipio se encuentra en una zona costera y, por lo tanto, supone un peligro doble en cuanto a seguridad. Además de tener que luchar con la excesiva delincuencia que se vive en nuestras calles y que, desgraciadamente, aumenta de forma progresiva y continuada, tenemos que luchar contra la inmigración ilegal que implica el vivir en una zona de estas características.

Nuestros agentes tienen que hacer frente en numerosas ocasiones a entradas de inmigrantes ilegales en las costas aguileñas haciendo monumentales despliegues de

efectivos. Estas situaciones implican una doble vigilancia tanto en la zona interior como en las zonas costeras tanto del municipio como de las pedanías.

Todos estos problemas crecen exponencialmente en periodo estival, periodo en el cual la población de Águilas registra un incremento importantísimo, haciendo vital así el aumento de efectivos.

Para mayor abundancia, debemos tener en cuenta, que el periodo estival no solo dura los meses de verano sino que debido al buen clima que nos acompaña y del que tenemos la suerte de gozar, podría decirse que durante aproximadamente seis meses al año la población aumenta, mostrando de esta manera la insuficiente falta de medios en materia de seguridad que ostenta nuestro municipio, haciendo realmente imposible cubrir la realidad que se vive.

Además de lo anterior y atendiendo a los datos de medios oficiales, a fecha de uno de enero de dos mil veinticuatro, hecha la actualización en el Padrón Municipal de Águilas, la población resultante es de 37.445 habitantes. Por lo que, si el mínimo establecido para solicitar una apertura de Comisaría de Policía Nacional es de 30.000 habitantes, cumplimos sobremanera este requisito, más aún cuando extraoficialmente y debido a ese aumento de la población al que hacíamos referencia, los registros no muestran del todo la realidad. Todo ello sin contar la inmigración que de forma ilegal, sin ningún tipo de documentación que acredite su estancia en nuestro país, vive en nuestro municipio.

La necesidad de crear una Comisaría de Policía Nacional en nuestro municipio aumenta y urge más si cabe, analizando los datos de las infracciones penales registradas en las comunidades autónomas, provincias, islas, capitales y localidades con población superior a 20.000 habitantes que nos proporciona la Dirección General de Coordinación y estudios, dependiente de la Secretaría de Estado de Seguridad. De esos datos, extraemos la pésima situación en la que se encuentra Águilas, posicionándose en el quinto municipio más peligroso de la Región y encabezando la lista en delitos de homicidios dolosos y asesinatos en grado de tentativa y en hurtos; ocupando el segundo puesto en delitos de agresión sexual con penetración y el tercero en delitos graves y menos graves de lesiones y riña tumultuaria.

Con esta petición tan necesaria para Águilas tratamos de garantizar y velar por la seguridad de todos los vecinos y visitantes.

Por todo ello, el Grupo Municipal VOX Águilas propone al Pleno del Ayuntamiento para su debate y aprobación los siguientes;

## **ACUERDOS:**

 Instar al Gobierno de la Nación a que realice las actuaciones necesarias para la creación y puesta en marcha de una Comisaría de Policía Nacional en Águilas.

No obstante, el Pleno Municipal con su superior criterio, decidirá lo que estime más oportuno.

En Águilas, a 18 de abril de 2024

D. Isidro Carrasco Martínez

Portavoz Grupo Municipal VOX